
Oggetto: Verbale Incontro  

In data 28 ottobre 2020, alle ore 21, si è svolto in videoconferenza l’incontro di 

presentazione e discussione del PAES. 

Presenti alla riunione: 

- Claudio Meregalli (Consigliere Delegato presso il Comune di Agrate) 

- Vicesindaco Gabriella Garatti, Assessore Lavori Pubblici - Verde pubblico - Ambiente 

ed ecologia 

- Consigliere Roberto Frigerio 

- Consigliere Nicolas Torri 

- Membri Tavolo Tecnico: Patrizia Digiovinazzo, Sergio Venezia, Matteo Andreoni, 

Marco Malegori, Michele Nardella, Stefania Cardin, Alberto Sironi, Stefano Michelin 

- Assenti: Daniela Greco, Franco Steiner, Angelo Carlo Conti, Stefano Molisani 

 

Meregalli illustra il PAES-C del proprio Comune, evidenziando le fasi di passaggio tra il 

PAES e il PAES-C. 

La società incaricata ha proceduto dapprima ad una disamina delle principali fonti di 

“consumo di energia”, come l’illuminazione e l’edilizia pubblica, analizzando i dati 

demografici e le previsioni di crescita inserite nel PGT. Dopodichè si è passati ad una 

analisi dell’incidenza delle singole categorie sul totale delle emissioni, ed è emerso che 

è soprattutto nell’ambito del privato che occorre intervenire.  

Il PAES di Villasanta (coordinato da InfoEnergia ora in liquidazione), secondo Meregalli, 

è molto incentrato sul coinvolgimento dei cittadini, forse perdendo di vista lo scopo 

principale del documento. Si rilevano poi alcune incongruenze a livello statistico, per 

quanto riguarda i calcoli delle emissioni e le incidenze suddivise per categoria. Il 

rapporto sullo stato di attuazione redatto nel corso del 2019 evidenzia un primo risultato 

positivo in particolare grazie al settore privato. 

Sviluppi e proposte 

Il tavolo tecnico può proporre soluzioni sul tema del risparmio (es. energetico, di 

consumo dell’acqua) e confrontarsi con la società che coordinerà il nuovo PAES-C per 

capire quale potrebbe essere l’effettivo impatto delle proposte sulla riduzione della CO2 

(performance delle proposte). 

Si ribadisce l’interesse per una serata di informazione sugli incentivi (110%), la proposta 

è di chiedere alla Soc. TerrAria o al Settore della Provincia che se ne occupa. 

Si ribadisce l’interesse ad una serata di presentazione sul regolamento del verde. 

 

Verbalizzante: Patrizia Digiovinazzo 


